

Con gran satisfacción y con el interés de seguir avanzando en la difícil pero reconfortante lucha por cumplir con la política de divulgación de los resultados de las investigaciones realizadas en la centenaria Universidad del Zulia y en otras instituciones del país, presentamos ante Uds. el tercer número del Volumen IV de nuestra **Revista Científica**.

Esta gran obra está cumpliendo cuatro años de haber sido fundada, inicialmente, como una publicación periódica semestral; pero, en vista del esfuerzo de un grupo de investigadores cada vez más numeroso, del Comité Editor y del apoyo del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de L.U.Z. (CONDES), hemos logrado llevarla a ser una revista de divulgación internacional de periodicidad cuatrimestral, lo cual indica claramente que una de nuestras más preciadas metas es hacer de la investigación la razón de ser de la Universidad. Hemos avanzado sin lugar a dudas.

En materia de investigación la Facultad de Ciencias Veterinarias ha logrado triplicar el número de solicitudes de financiamiento de trabajos científicos ante el CONDES: en el año 94 fue solicitado un total de 33 proyectos (22 de ellos enmarcados en tres grandes programas) por un monto de Bs. 62.652.011,68, todos ellos enmarcados en líneas de investigación prioritarias de las diferentes Unidades de Investigación de nuestra División.

En la portada de este número presentamos resultados de investigación de esta Facultad, que han dado lugar a la obtención de patentes y donde la Universidad consagra los derechos de autoría. Estas patentes ya son varias y esperamos muy pronto (1er. Semestre 1995) presentar otras no sólo del sector profesoral, sino también del gremio estudiantil. Asimismo, enfrentando la crisis, nos proponemos aplicar el Programa de Promoción al Investigador (P.P.I.), a través del cual se observará el incremento en la producción científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de nuestra muy ilustre Universidad del Zulia.

Tenemos la firme esperanza de que con fe, mucho entusiasmo y sostenida confianza en el trabajo, las futuras ediciones de nuestra revista seguirán siendo mejores y su difusión tocará nuevos horizontes.

Manuel Alvarado Morillo
Director
División de Investigación